
（様式第 4号） 第１２回武石地域協議会 会議概要

１ 審議会名 武石地域協議会

２ 日 時 平成 27年 2月 18 日 午後 7 時 00分から午後 9時 08分まで

３ 会 場 武石地域自治センター 第１会議室

４ 出 席 者 新井敦子委員、新井徳委員、柿嶌勲委員、北澤美恵子委員、清住洋子委員、

児玉卓文委員、小林裕美委員、桜井久美子委員、下村利枝子委員、竹内利通委員、

中嶋三津子委員、成田英雄委員、廣川光子委員、伏見貴昭委員、柳沢裕子委員

【欠席委員】5名

５ 市側出席者 渋沢地域自治センター長、児玉地域振興課長、犛山市民生活課長兼健康福祉課長、

雨宮産業観光課長兼建設課長、滝沢武石上下水道課長、児玉武石教育事務所長、

佐藤地域政策係長、青井統括主査、

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 0人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 平成 27年 3月 9日 作成部局課名 地域振興課地域政策係

協 議 事 項 等

１ 開 会（竹内副会長）

２ あいさつ

（清住会長）

本日は、協議事項の 3つあるが、時間内に協議できるようにしましょう。ではよろしくお願いし
ます。

３ 協議事項

（１）第二次上田市総合計画策定「地域の特性と発展の方向性」について

～「地域まちづくり方針検証シート」について前回指摘箇所に対して修正案を説明～

【質疑・意見等】

・ なし

・ 委員了承

～「地域の特性と発展の方向性 素案シート」について前回指摘箇所に対して修正案を説明～

【質疑・意見等】

（委員） 素案シートの地域の特性の「１」については表現がくどい感じがする。「自然をバック」

にという表現にしたらどうか。

（委員） 地域の特性「１」については、前回（第 11回協議会で審議した）のシートのままでいい
のではないか。何で変えたのか。「整えられた田園に」より「心安らぐ田園」の方がよい。

（事務局） では、「１」については、『美ヶ原高原の雄大な自然と心安らぐ田園風景』とする。

（委員） 地域の特性の「６」について、「松林の」は他の表現の方がいいと思われる。また、「潤

す（環境）」は、「育む（環境）」の方がいいと思われる。

（事務局） 「松林の」については、今いい表現があれば出してもらいたい。「潤す（環境）」は、

「育む（環境）」にあらためたい。

（委員） 「６」について、個人的には武石川について、「カジカ」という表現は、子どもたちが水

遊びできる武石の清流を表す言葉で魅力を感じる。

（事務局） 委員さんの意見を考慮して、事務局で再度検討したい。

（委員） 「３」の中に、「畜産」も入れるべきだと考える。

（委員） 「３」について、「花」ではなく、「花卉」とすべきである。

（委員） 同じ項目で「米、野菜、花卉など」という表現をあらため、「農畜産物」としたらどうか。



（委員） 「４」の「福寿草群生地」という部分を、前後の表現のように「唐沢小原の福寿草」と

し、地名を入れるなど表現を検討してほしい。

（会長） 他に何かありますか。

・ 他になし

（会長） 本日出された意見等を受けて、事務局に再度修正案を作成していただきたい。

（事務局） それでは、素案全体を今一度事務局で見直しを行い、本日出していただいた修正事項

を取りまとめた修正案を、会長、副会長に一任してほしい。正副会長から出された意見等

があれば、事務局で再々度修正案を作成し、３月の協議会で最終案として確認いただきた

い。

・ 委員了承

（２）平成２７年度武石地域自治センター地域振興基金の活用について

～ 平成２７年度当初予算における主な施策について、資料に基づいて各課長から説明 ～

【質疑・意見等】

（委員） 地域おこし協力隊事業について、新聞にあったように武石地域は２人ということか。

（事務局） その通りである。他に真田地域１人、豊殿地域１人、川西地域１人である。

（委員） 武石にゆかりのある人が来るのか。

（事務局） 必ずしもそうとは限らず大都市圏の人が住所を移すことになる。

（委員） 大都市圏などの新しい考えを持った人の方がいい。

（事務局） 全国的に募集をかけるが、条件をあまり厳しくはできない。

（委員） 観光施設管理事業の関連で、雲渓荘問題について、地域自治センターと行政管理課で検

討してもらうことになっているが、どうなっているか。

（事務局） 雲渓荘の指定管理事業は 3年間である。この間に地域協議会の意見も考慮し、行政管
理課とも話し合って方向性を出したい。

（委員） 巣栗渓谷緑の広場関連施設修繕について、利用者はどのくらいあるか。

（事務局） 武石観光センター職員からの話しでは利用者は多いと聞いている。練馬区のオリエン

テーション、ウォーキング利用者、また市内からの問合せも多い。

（委員） 巣栗地籍の施設は築後５０年も経っているものもあるから、利用者が増えるように改修

すべき。HPなどでも宣伝してほしい。お客さんのニーズを把握して事業を進めていって
ほしい。

（事務局） ホームページの予算も増やしている。利用者の意見を尊重して進めていきたい。

（会長） 他にありますか。

・ なし

（事務局） 平成２７年度武石地域自治センター地域振興基金の活用について承認いただけるか。

・ 委員一同承認

（３）専門部会

～「武石沿革史」について、児玉卓文委員が説明～

【質疑・意見等】

・ なし

４ その他

（１） わがまち魅力アップ応援事業（平成２７年度事業）選考要領について

～選考要領に基づいて事務局から説明～

【質疑・意見等】

・ なし

（会長） その他について、何かありますか。

（事務局） 本日、お手元へ、「映画『ふるさとがえり』上映会の開催について」と、「『まちづくり



講演会』（地域協議会研修会）の開催について」の開催資料を配布させていただいた。委

員さんの参加をお願いしたい。

～ それぞれ内容を説明 ～

（会長） 只今事務局から説明があったが、地域協議会委員の良い研修の場となるので、都合をつ

けて参加願いたい。

（会長） 他にありますか。

（委員） 武石地域全域公園化構想推進部会から、３月５日に部会を開きたい。今進めている花の

まちづくり推進事業のまとめとして、花の会の和田先生においでいただき、話をいただき

たい。スケジュールが決まったら事務局から通知を出すので、部会員は出欠を報告願いた

い。

～ 次回会議の日程等について

・ 第１３回は３月１８日水曜日、午後７時から午後９時までと１月の協議会で決定済み ～

５ 閉 会（竹内副会長）


